

令和3年4月29日

関係者各位

東海バレーボール連盟
理事長 村瀬 登使文

第74回 東海9人制バレーボール選手権大会 開催中止について

陽春の候 皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より本連盟の活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、本連盟主催の標記大会を令和3年5月23日（日）に三重県（ゆめドームうえの）での開催を予定していましたが、新型コロナ「第4波」感染拡大が東海4県においてもみられ、現時点で三重県「緊急警戒宣言」、愛知県「まん延防止等重点措置」、岐阜県「「第4波」非常事態宣言」等が発令されています。また、東海4県の各県の拡大防止対策として「県をまたぐ不要不急の移動」の自粛が求められていることから、理事長会議で検討した結果、中止することを決定いたしました。

大会を開催するにあたり準備をして頂きました役員の皆様、大会に向けて県予選会を勝ち抜いたチームの選手・スタッフのお気持ちを考えると残念でなりません。

新型コロナウイルス感染症の影響による今回の決定について、ご理解いただきますようお願いいたします。

東海バレーボール連盟
事務局長 本多広国